
●町議会からの提案と対応状況（平成 28年 3 月定例会） 

番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 H28.3 月定例会 田中議員 交通安全部長への活動

費は安全協会を通さ

ず、自治会へ変更でき

ないか。 

協会と協議します。 平成 28 年度中に協議します。 総務課 

2 H28.3 月定例会 斉尾議員 民間人が防災士資格を

取得する際の支援を検

討すべきでは。 

検討します。 平成 28 年度は資格講習が県内で開催予定ですので、広く参

加案内を行い認定者の増員を図ります。その参加状況を見

ながら平成 29 年度以降に実施が必要かどうか判断します。 

総務課 

3 H28.3 月定例会 斉尾議員 危険空き家の把握を町

で行うべきではない

か。 

自治会長会で自治会にお

願いしてみます。 

同左 総務課 

4 H28.3 月定例会 飯田議員 交通安全の放送が“と

おりいっぺん”である。 

状況を詳細に入れて放送

します。 

同左 総務課 

5 

H28.3 月定例会 飯田議員 交通安全の看板を設置

しては。 

必要なところに設置しま

す。 

調査中です。 総務課 

6 H28.3 月定例会 飯田議員 多くの防災士の認定

を。 

検討します。 町職員は年次的に増員します。また地域内での認定者が増

えるよう、まずは平成 28 年度に県内で開催予定の資格講習

の参加案内を広く行います。 

総務課 

7 

H28.3 月定例会 飯田議員 防犯ベストを個人でも

活動する場合に支給し

てはどうか。 

検討します。 個人配布できるような仕組みとします。 総務課 

8 

H28.3 月定例会 田中議員 免許返納を促す仕掛け

をすべきでは。 

検討します。 免許返納を促すことと路線バスの利用促進を図るため、免

許返納した者及び高齢者を対象に、路線バスの高齢者向け

定期券の購入を支援する制度について検討します。 

企画財政課 

9 H28.3 月定例会 池田議員 台湾交流は行政主導か

ら脱却すべき。 

協会を作っての取り組み

も検討します。 

まずは、平成 28 年度の台湾訪問で一般町民の参加を募集

し、民間交流の機運の醸成を図ります。 

企画財政課 
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10 H28.3 月定例会 町田議員 ピアノのより多くの利

用周知を。 

効果的な周知方法を検討

します。 

従来実施してきた毎月第 3 金曜日のピアノ開放事業につい

て、町内者無料（従来 500 円）とし、また周知先に学校（従

来ピアノ教室、町報、ＨＰ（ＦＢ））を追加し利用者の増加

を図ります。 

企画財政課 

11 H28.3 月定例会 油本議員 由良駅の駐輪場の空き

が多く、ごみや落書き

が多いので何とかして

ほしい。 

対応します。 早急に状況を確認し、対応します。 企画財政課 

12 H28.3 月定例会 斉尾議員 ボランティアの育成

を。 

ボランティアポイント制

度を考えてみます。 

介護予防・日常生活支援総合事業の中で進めていきます。 福祉課 

13 H28.3 月定例会 斉尾議員 地域包括ケア 24 時間

対応サービスを早期実

現すべき。 

1 市 4町で協議しながら進

めたい。 

同左 福祉課 

14 H28.3 月定例会 津川議員 健診の成功例を町報に

掲載しては。 

実例を掲載します。 実例、体験談などを掲載します。 健康推進課 

15 H28.3 月定例会 津川議員 町報での周知は 3 月号

で実施すべき。 

実施します。 平成 29 年度健診の申し込みに合わせて、3月号で健診受診

に関する記事を掲載します。 

健康推進課 

16 H28.3 月定例会 浜本議員 コナン通りのタクシー

助成をするに当たり、

ドライバーにガイド役

をしていただけるよう

依頼してほしい。 

検討します。 同左 産業振興課 

17 H28.3 月定例会 池田議員 大栄歴史文化学習館特

別会計の人件費の一般

会計からの繰り入れの

廃止を。 

検討します。 議会からの要請（H23 当初予算 付帯決議）でもあります。

早期に実現できるよう取り組みます。 

産業振興課 
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18 H28.3 月定例会 山下議員 農業を主体とした取り

組みを行うべき。 

オランダのやり方を参考

に検討します。 

オランダ式の農業への転換については、農家や農協のご理

解無くては進めることは不可能です。今後策定した農業振

興基本計画、まちづくりビジョンにそって、農業振興の取

り組みを進めるなかで、農家や農協からの要請が高まれば、

農業指導者連絡協議会などの協議の場を通じて検討してま

いります。 

産業振興課 

19 H28.3 月定例会 斉尾議員 有害鳥獣の窓口一本化

を。 

検討します 鳥獣被害対策協議会総会（3/24）において、協議しました

が窓口は、役場とＪＡ北栄営農センターの 2 か所の方が通

報を受けやすいと判断しました。 

産業振興課 

20 H28.3 月定例会 阪本議員 コナン通りのスプリン

クラーの対応を。 

協議します。 北条砂丘土地改良区を通じて各農家のご理解で、スプリン

クラーを半回転に調整し、道路側へ散水されない状態にし

ております。また、連休前などで通行量が多くなる時期に

は、点検を実施されています。 

産業振興課 

21 H28.3 月定例会 油本議員 コナンの利用について

版権元と協議をしてほ

しい。 

これまでどおり、小プロと

の監修協議を前提に、協議

します。 

コナンを含む青山剛昌先生の作品の利用については、小学

館及び小学館集英社プロダクションの監修協議を必要とし

ます。番組スポンサーなどへの配慮から、容易に商品化で

きないものもありますので、ご理解いただきたいと存じま

す。また、これらの監修協議は、これまで町が小学館及び

小プロとで積み上げてきた関係のうえに成り立っておりま

すので、慎重に進めなくてはならない事項だという事も承

知願います。 

産業振興課 

22 H28.3 月定例会 田中議員 由良駅前の通りの旧ガ

ソリンスタンド用地を

すべて県で買収しても

らい、歩道以外の残地

をポケットパークにし

今後検討します。 県へ提案・要望を行います。 地域整備課 
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てもらうよう要望する

考えはないか。 

23 H28.3 月定例会 森本議員 ファミリーサポートセ

ンターの充実を。 

効果的な周知方法を検討

します。 

子育て支援センターの訪問相談員が該当の全世帯を訪問

し、周知します。 

教育総務課 

24 H28.3 月定例会 森本議員 子育て家庭へのごみ袋

支給を検討すべきで

は。 

検討します。 平成 29 年度、配布の方向で検討中です。 教育総務課 

25 

H28.3 月定例会 町田議員 鳥取中央育英の存続

を。 

どのような方法があるか

検討します。 

だれもが存続を願う魅力ある学校となるよう、引き続き、

町との連携を深めていきます。 

教育総務課 

26 H28.3 月定例会 阪本議員 青山剛昌ふるさと館に

小中学生を招待しては

どうか。 

修学旅行前の児童生徒を

対象に事前学習として故

郷の良さを知ってもらう

ため、ふるさと館を活用す

ることを学校と協議した

い。 

これまでと同様、授業の一環による訪問を継続していきま

す。 

教育総務課 

27 H28.3 月定例会 池田議員 北条運動場は時間設定

利用とするのか。 

時間設定を検討します。 ジュニアスポーツクラブについて、日没後の使用は片付け

及び安全が確保できる練習のみ実施。冬場は屋内での練習

を基本。また、練習は午後 8 時までの終了を指導者に指導

しています。 

生涯学習課 

28 H28.3 月定例会 池田議員 各台帳の統一化を。 できるものから実施しま

す。 

水道、下水道、道路台帳は統合に向けた予算等の検討を進

めます。 

全課 

 


